
Dernière minute : alors que d'après la direction de la salle, une exploitation était prévue jusqu'en 
Novembre 2006, nous apprenons qu’EuroPalaces s'apprêterait à "désosser" le GRAND ECRAN en 
début d'année, sans attendre la décision de la future commission CDEC (Commission 
Départementale d'Equipement Commercial) courant Janvier.  
  
Nous vous joignons les Lettres Ouvertes adressées à Bertrand Delanoë, maire de Paris, et Nicolas 
Seydoux, Président de Gaumont. 
  
Soyez nombreux à nous rejoindre le 20 décembre pour notre apéritif-débat. 

 
 

 


